

BIOGRAFIA DE ANITA ALVARADO

"Geisha chilena" cuenta su vida

SANTIAGO, CHILE

Anita Alvarado, la "geisha chilena" que salió a la fama por los millones de dólares que recibió de su marido japonés, quien los obtuvo defraudando a una empresa pública, volvió ayer al primer plano con el lanzamiento de su biografía.

"Me llamo Anita Alvarado", se titula el libro de 169 páginas y 39 capítulos publicado por "Ediciones B" y cuyo lanzamiento se organizó en "Delirio Caribeño", un local nocturno perteneciente a esta mujer surgida de un barrio obrero y que no tiene tapujos para contar cómo llegó a ser millonaria practicando la prostitución.

A Además, la "geisha chilena" estará este domingo, en exclusiva, abriendo la nueva temporada del "De Pá a Pá", invitada por Pedro Carcú, en donde contará detalles de su libro y de su disposición a no devolver los aproximadamente siete millones de dólares que recibió de Yuji Chida, su marido, hoy preso en el país asiático.

Cabe recordar que un estudio de abogados contratado por la "Corporación para la Vivienda" de la ciudad japonesa de Aomori, a la que Chida defraudó, se apresó a abrir una batalla legal en Chile para recuperar el dinero que terminó en los bolsillos de Anita.

"DELIRIO CARIBEÑO"

Según la fiscalía de Aomori, Chida le regaló a su esposa chilena \$10

La mujer aseguró que no piensa devolver los aproximadamente siete millones de dólares que recibió de Yuji Chida, su marido, hoy preso en el país asiático.

millones de yenes (casi siete millones de dólares) que aparentemente ella ha invertido en su local nocturno "Delirio Caribeño", en una clínica y una fastuosa mansión que parece sacada de la película "Lo que el viento se llevó" situada en las afueras de Santiago.

Chida, que también ha anunciado su propósito de divorciarse de Anita, declaró que entre 1997 y 2001 en total le dio a la "Geisha chilena" 1.097 millones de yenes (12 millones de dólares), equivalentes a todo lo que le robó a la Corporación para la Vivienda, en la que trabajaba de contadora.

Anita conoció a Chida mientras trabajaba de prostituta en Japón, periodo que cuenta con lujo de detalles en su biografía, cuyos capítulos llevan títulos tan sugerentes como "Mi primera vez", "La silicona", "De pesos a yenes", "La aprobación de los Samurais", "Mi marido japonés", o "No me arrepiento".

Asimismo sostuvo que si alguien pretendía quitarle sus propiedades, arrasaría maquinaria pesada para destruirlo todo.

Consultada ayer por la intención de su marido de divorciarse y recuperar al menos la mitad del dinero, la "geisha chilena" respondió: "yo también podría reclamarle a él la mitad de sus bienes y así el Gobierno japonés se caería de espaldas".

634899



La "geisha chilena" estará este domingo abriendo la nueva temporada del programa "De Pá a Pá".

"Geisha chilena" cuenta su vida [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Geisha chilena" cuenta su vida [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)